



Nice, le 12 août 2015

## Communiqué de presse

### Une nouvelle pelouse pour septembre

Alors que la pelouse de l'Allianz Riviera était splendide au mois de juin, force est de constater que le climat caniculaire de juillet a fortement détérioré son état avec une faible densité quasi généralisée.

Malgré les mesures mises en œuvre ces dernières semaines, le changement de la pelouse est désormais indispensable pour assurer une belle saison sportive. Il interviendra début septembre, mois où les températures seront plus clémentes et période idéale pour la reprise végétative, l'enracinement et la photosynthèse.

En attendant ce replaquage, l'équipe dédiée de jardiniers continuera à prodiguer à la pelouse de nombreux soins (semage d'une graine adaptée à la température, ventilation, carottage etc.) pour assurer la meilleure tenue possible pour les événements sportifs à venir, notamment OGC Nice – SM Caen le samedi 22 août.

#### **Contact presse :**

Marina Kiefer

Tel. : +33 (0)6 23 93 69 07

[marina.kiefer@allianz-riviera.fr](mailto:marina.kiefer@allianz-riviera.fr)

#### ***A propos de l'Allianz Riviera:***

*Dotée d'une architecture remarquable signée Wilmotte & Associés, l'Allianz Riviera offre une infrastructure multifonctionnelle pour 36 178 à 45 000 spectateurs. Ouvert en 2013, le stade accueille l'OGC Nice ainsi que d'autres rencontres sportives, spectacles et événements d'entreprises. [www.allianz-riviera.fr](http://www.allianz-riviera.fr)*